

Deportes

De actualidad

Arteaga no entrenará al Cartagena C. de F.

He aquí, que con el mismo título que apareciendo en el diario "Marca", sobre una entrevista con el ex atlético nos trajo la respuesta que este daba a las proposiciones de nuestra primera entidad futbolística: vamos nosotros hoy a dar por terminado este asunto con este artículo, prometiendo después no acordarnos para nada del señor Arteaga, que va a entrenar al Logroñés, equipo "de más historial que el Cartagena", según él mismo afirma.

Hemos de advertir ante todo queel asunto, bien mirado, debiera haberse dado ya por acabado, pero que al escribir estas líneas nos guía el deseo de hacerlo para aquellos que han creído ver un exceso profesional de adelantar noticias, y que han estimado que las palabras que el señor Arteaga decía al redactor de "Marca", marcan o suponían para nosotros algo así como un resbalón o una lamentable pifia en el cumplimiento de nuestra obligación periodística. Cosa que no ha ocurrido ni mucho menos y por ello este artículo no es ni puede ser de disculpa, porque en todo caso habría de disculparse aquél que ha cometido el "error", —llámennosle así por llamarle de algún modo—, y no nosotros.

Cuando en la sección de "Sin tierra y sin antena" apareció la noticia de que Arteaga entrenaría al Cartagena en la próxima temporada, lo hicimos autorizados de forma oficial para ello, por los directivos entomantes del titular cartagenero que acababan de hablar telefónicamente con Madrid y con el referido señor.

La conferencia no fué muy cartagenerista; se escuchó al interesado; se hablaron de cifras como entrada o ficha y como sueldo mensual y la cosa iba de acuerdo. De tal modo de acuerdo que existía un compromiso moral o por lo menos un estado absoluto de identificación entre lo que el señor Arteaga pedía y lo que le ofrecían en nombre del Cartagena C. de F.

Luego expuso su deseo de venir acompañado de tres jugadores a prueba. Uno el medio centro del Coppel; otro un defensa del Mediodía y un extremo izquierdo. No dió nombres. Y la contestación que tenía que esperar el Cartagena era simplemente, una carta o un aviso telefónico diciendo que llegaría en tal fecha para que les fuesen presentados los jugadores que tuviese el equipo y para darse cuenta de las "faltas" que en el mismo existían. Luego regresaría a Madrid y vendría a encargarse de inmediatamente del equipo en el mes de agosto.

Inmediatamente nos autorizó para dar la noticia, y nos otros nos apresuramos a hacerlo porque entendíamos que nuestra afición recibiría —como así fué—, con el mayor alboroto la nueva de que el Cartagena iba a tener un entrenador.

En vano esperaron la carta o el aviso los señores que habían hablado con el señor Arteaga por teléfono. Pasaban los días y no había noticias. La primera fué, pues, la que "Marca".

A partir de este momento pueden juzgar nuestros lectores por si propio. Lo que se hizo eran algo más que "unas visitas"; eran también algo más que unos tanteos preliminares; ya que todo quedaba pendiente no de la contestación del señor Arteaga, sino de cuando avisaba que salía para nuestra ciudad. Lo que pasó después ni lo sabemos nosotros. Si, en cambio, que el señor Arteaga no creó conveniente aceptar lo que le proponía el Cartagena, ni tampoco elegir el teléfono, o enviar una simple carta diciendo que no podía hacerse cargo del equipo. No se merecían eso ni los señores que habían conversado con él, ni por lo visto el "Cartagena C. de F." El se marchaba a Logroño a preparar a un equipo de "más

NOTICERO LOCAL

Ha dado a luz con toda felicidad una niña doña Maruja Pérez Sánchez, esposa del especialista de Aviación de los Alcázares, don Ignacio Lequerica Escobar imponiéndole el nombre de María de la Gloria. Nuestra enhorabuena.

—Por el doctor Cumplido, ha sido felizmente operada la señora doña María Paez Tapia, viuda de Soler Espiuba.

Reciba nuestra enhorabuena.

—Marchó a Alicante, acompañado de su esposa, don Andrés Soler Manzanares.

—Mañana miércoles, a las 10 y media, en la iglesia del Carmen tendrá lugar un funeral por el alma de don Ginés Garrido Caparrós primer electricista de la Armada, que dió su vida, en cumplimiento de su deber, en el submarino "C-4" en aguas de Pollensa. Se dirá doña Maruja Bastida y familia recuerdan la asistencia al plácido acto.

—Ha sido dado de alta en el Dispensario de la Cruz Roja después de haber sido sometido a una urgente intervención quirúrgica, con pleno éxito realizada por el doctor don Rafael Abengochas, nuestro estimado amigo don Arturo Espí Ruiz.

Lo celebramos muy de veras dejando un total restablecimiento.

—Ha dado a luz felizmente en esta un hermoso niño, doña Aurora Moreno Navarro, esposa del conocido y notable jugador del "Barcelona C. de F.", Carmelo Albaladejo López. (Tito). Felicitamos a los dichosos padres, como igualmente a los abuelos del nuevo cartagenero.

—El miércoles día 10 a las diez de la mañana se dió a una misa en el altar del Cristo de la Fe, parroquia de Ntra. Sra. del Carmen, por las víctimas del submarino "C-4". La Hermandad invita al plácido acto.

—En Barcelona donde reside ha dado a luz una niña doña Carmen Machuca, esposa del comerciante don Enrique Mora Monreal; tanto la pequeña Flori a como su madre, se encuentran en perfecto estado. Nuestra enhorabuena a tan dichosos padres.

—El domingo 11 a las 6 de la tarde, tuvo lugar el entierro del niño Marcelino Pelegrín García, víctima de una rápida enfermedad, el cual falleció a las 11 de la noche del sábado.

Ante tan sensibles pérdidas, damos nuestro más sentido pésame a su padre, don José Pelegrín García, y madre doña Luisa García López y rogamos por el eterno descanso del alma de su querido hijo.

Exámenes

Aprobó el examen de Estado el joven cartagenero don Francisco Borgoñas Bermejo, hijo del que en vida fué don Emilio Borgoñas y de doña Carmen Bermejo; tanto a su madre, como a su abuela paterna doña Francisca Sintas, viuda de Borgoñas, enviamos nuestra enhorabuena.

—Ha aprobado el examen de Estado en la Universidad de Murcia el estudiante joven Francisco Romero Martínez. Nuestra enhorabuena a sus padres y profesores.

—Ha terminado el tercer curso de Bachillerato, con sobresaliente y matrícula de honor el niño Gonzalo Díaz Granda.

—En la Universidad de Murcia, y con brillante calificación, aprobó el 7º año de bachillerato y examen de Estado, la señorita cartagenera María Serrano Grespo.

A tan estudiada muchacha y a sus familiares, enviamos nuestra cariñosa felicitación.

Rifa entre cuñadas

En la Casa de Socorro fué asistida Carmen Saura Sánchez de 18 años, con domicilio en San Esteban 22, de heridas en cara y cuello, pro-

ducidas por su hermana política Dolores García, con domicilio en Sibida del Molino 7; pasaron a Comisaría.

Regreso a Madrid del general Dueñas

En el correo de ayer regresó a Madrid el general de brigada del Cuerpo de Infantería de Marina, subinspector del mismo, Sr. Dueñas Pérez, después de haber pasado varios días en este, en visita de inspección.

Fué despedido en la estación por el general del Arsenal, contralmirante Díaz del Río; el coronel del Tercio de Levante, Sr. Aguilera, y todos los jefes y oficiales del Regimiento de Infantería de Marina.

Notas de Comisaría

de Policía

Los agentes de la Brigada de Policía detienen a Tomás Navarro Baños «Tobín», autor del robo ciego en la calle de la Serreta, poniendo a disposición del Juzgado.

—Pasaron a la Prisión de Partido Pedro Vilar Pascual, para cumplir arresto impuesto por el Juzgado Municipal, y Manuel Román San Mateo.

—Pasaron a disposición del Juzgado de Instrucción José Centeno, Fructuoso Cousillas Cousillas, Jesús Lesma Soto, Miguel Pérez López y Pedro Bastida García, por compra venta ilegal de metal.

—Policia Armada presenta a Kristen y C. A. Regino Caul, por embriaguez y escándalo.

—Antonio Sánchez Huerta denuncia la sustracción de una bicicleta.

—Fernando Bañales Alarcón, denuncia a la señora Pacheco y a su hija Isabel, con domicilio en la ca-

lle de San Diego 3 y 5, porque constantemente vienen insultando a su esposa y familiares.

Intenta suicidarse

La vecina de la calle del Alto 16, Encarnación Franco Espín, de 67 años, intentó poner fin a su vida, dándose un corte en el cuello, producido con una navaja barbera.

Trasladada a la Casa de Socorro, después de asistida pasó al Hospital de Caridad en grave estado.

Herido por su esposa

José Fuentes Vidal, de 25 años, fué asistido en la Casa de Socorro de herida en la región parietal izquierda, producida por agresión de su esposa, con el tacón de un zapato.

Casa de Socorro

Entre las 18 asistencias en el día de ayer, figuran:

—María Fuentes Galán, 33 años, distensión ligamentosa pie izquierdo.

Pedro Rubiales Cánovas, 24 años, probable fractura cubito izquierdo tercio inferior.

CAPITALES Capitalistas

Capital

A capital de 25.000 pesetas garantizan 300 diariamente, asunto de gran rendimiento, coloque su capital en este gran negocio, escribid señor Hurtado, Paseo Comandante Morenas, 5. Madrid. Teléf. 1874.

La verbena de los SANJUANISTAS CALIFORNIOS

Se celebra los días 13 y 14 del actual

Los entusiastas muchachos de la Agrupación de San Juan (Californios), estimulados por el éxito de su verbena del año pasado, hace tiempo que están preparando con todo lujo de detalles su gran kermesse de este año, que ha sido fijada para el próximo sábado día 13, y domingo 14 en los jardines de la Muralla del Mar (Paseo de Colón).

Mil quinientos regalos, donados generosamente por el Comercio y distintas autoridades, componen la gran tombola para esta velada sanjuanista, y un delicioso programa de atracciones —baile del farol, elección de Reina de la Festa y de "Caballero Colón", juegos de la naranja y de la pesca, etc.— hará que esta fiesta resulte inolvidable.

También dispondrán los invitados de los consabidos servicios de bar, puestos de flores, serpentinas, etc., atendidos por distinguidas señoritas de la localidad.

Todo esto, con el concurso de una magnífica orquesta, constituirá sin duda un éxito si cabe mayor que el conseguido por los sanjuanistas californios la última vez.

Se alquila

un piso principal seis habitaciones (todas con luz propia) céntrico. Un bajo, cinco habitaciones y otra propia para comercio con vivienda. Razón: Jara nº 39 3º.

Doctor ROCA

Riñón

VÍAS URINARIAS

CIRUGIA

Consulta de 11 a 2

Plaza San Francisco, 15 - bajo

PANTALONES CARTHAGO

D. Carlos Rubio y Diaz,

Jefe de la Armada retirado, Ingeniero Naval, Profesor de las Academias de Estudios Superiores y de Aplicación de la Marina.

Preparación otorgada acreditada de Ciencias, para el ingreso en el Cuerpo General, Intendencia, Cuerpo de Maquinistas de la Armada y Examen de Estado.

Clases especiales y particulares.

En su domicilio La Marina 17. Barrio de Peral. Cartagena.

Oposiciones para el Cuerpo de Aviación. Alumnos presentados

dos, aprobó uno el 1.er grupo y del 2.º hasta Trigonometría; in-

gresado el otro don Antonio Crespo García.

(6)

Gran Cine Cal

Temporada

de Verano

RIGUROSA
de la delicia

Yo no e

por MARIA
LUIS PEREZ

Teatro Máique A

El Salón de los Grandes Estrenos

Empresa BARCELÓ Teléfono 10

HOY

1.er REESTRENO

de la divertidísima producción

LOS ALEGRES

VIVIDORES

por Paulette Goddard,

Douglas Fairbanks Jr., Janet Gaynor

Billie Burke y Roland Young

Precios populares

Gran Café-Bar

SUIZO

CAFE y HELADOS

Diario Oficial de Murcia

Casa de NÚMERO 1
AYER, 2

ESTA DÍA
D. MAUVA PLAZA NEZ

José S.
Pradilla
S. Pradilla

Se dispone ceso en el crucero Na-
viera, y pase destinado al Tercio de
Levante, el teniente de Infante de
Marina don Agustín Moreno Pá-
rraga

—Se dispone ceso en el Tercio de
Balares, y pase destinado al crucero
Navarra, el teniente de Infante-
ria de Marina don Adolfo Matos
Bermudo

—Se dispone pose a las órdenes
del capitán general del Departamen-
to Marítimo de Cartagena el c. ntra
maestría segundo don Alonso Garri-
di Hernández.

—Se dispone en embarque en el bu-
que hidrográfico Ariabio el operario
de primera de la Maestranza de la
Armada Diego García Durán.

—Se dispone que los operarios de
la Segunda Sección del C.A.S.T.A.
José Velasco Sánchez y Ramón
Fornes Padró ingresen en la Primera
Sección de la Maestranza de la Ar-
mada, como operarios de segunda
(carpinteros).

—Se concede licencia para con-
tratar matrimonio con la señorita Ma-
ría Luisa Sánchez y Pintado al sife-
riz de navío don Miguel Gudoy Mé-
rida

—Se dispone pose a la situación
de retirado e capitán de n.v.o, con
tratamiento honorario, exce-
tivo señor don Francisco Bernál Ma-
rines

—Se dispone pase a la situación
de retirado el auxiliar segu-
do del C. A. S. T. A. don José Salinas Mi-
rales.

—Se vendrá el
vicio con huella
de batón, / que
se cuadra
en el
este impa-